

Bremen, 23. Februar 2021

### **Selbsthilfegruppe für Corona-Genesene in Gründung**

Der Umgang mit Corona in der Gesellschaft bleibt zentral und wichtig. Die Zahl der Genesenen steigt an, damit ist allerdings der Alltag oftmals nicht mehr so wie er davor war. Neue gesundheitliche Einschränkungen gilt es anzunehmen und zu akzeptieren. Dabei kann der Austausch mit Gleichgesinnten helfen. Beim Netzwerk Selbsthilfe ist daher die Gründung einer Selbsthilfegruppe für Corona-Genesene in Planung.

“Mit diesem Angebot schließen wir eine wichtige Lücke im Umgang mit der Pandemie. Erste Anfragen haben uns bereits in den letzten Wochen erreicht, weitere Interessierte sind natürlich herzlich willkommen“, so Geschäftsführerin Sabine Bütow. Interessierte können sich telefonisch (0421/704581) oder per Mail ([info@netzwerk-selbsthilfe.com](mailto:info@netzwerk-selbsthilfe.com)) melden. Das erste Treffen der Selbsthilfegruppe ist bereits Mitte März im Netzwerk Selbsthilfe in der Faulenstraße 31 vorgesehen. Die Teilnahme ist kostenfrei.

**Hinweis für die Redaktionen:** Andreas Weippert (Telefon 0163/2770088) steht Ihnen für weitere Informationen gerne zur Verfügung.